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令和５年３月９日 

 

 

五戸町議会第３０回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

柏 田 匡 智 倉石温泉再開に係

る改修工事内容と旧

又重小学校跡地利用

計画内容について 

現在休業中の倉石温泉と旧又重小学

校の跡地利用の運営業者として、ＳＧグ

ループの東北医療福祉事業協同組合が

選定された。同一の運営事業者であり、

両施設の一体的な取組による地域振興

が期待されることから、倉石温泉再開に

向けた改修工事内容と、旧又重小学校跡

地利用運営業者の計画内容について質

問する。 

(1) 倉石温泉再開に係る改修工事内容

について 

(2) 改修工事費の財源について 

(3) 旧又重小学校跡地利用の計画内容

について 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 １．五戸町立小中学校

の統合について 

 児童・生徒数の減少に伴い、昨年６

月「第２次町小中学校の教育振興に関

する検討委員会」からの切谷内と上市

川の両小学校の統合と倉石・五戸・川

内の３つの中学校を１校に統合すると

した答申書を受け、統合に向けた議論

が展開されている。このような状況の

中、本年１月に各地域で保護者や住民

への説明会が実施された。 

 説明会での出席者の意見などはどの

ようなものだったか。また、小中学校

の統合の工程と予算規模を伺う。 

２．県道２０号沿いへ

の整備を目指して

いる産直施設の計

画について 

川内地区は八戸市だけではなく、お

いらせ町、六戸町、三沢市などへのア

クセスが良いことや、ＪＲ八戸駅、八

戸道インターチェンジに近いことな

ど、五戸町の発展に寄与できる大変魅

力的な地域であると考える。 

若宮町長におかれても、この事は十

分に御理解されているようで、選挙公

約として県道２０号沿いに「産直施設」

の建設を検討することを掲げられた。 

その後、検討委員会での議論や建設

予定地の選定などが進められている。 

これまでの計画の進捗状況は。また、

建設に向けた今後の工程と予算規模を

伺う。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 五戸のちからを五

戸のちから世界へ未

来に発信し、ひとり一

人の命輝く地宝自治

体五戸町を建設する

ことについて 

(1) 令和３年の１２月定例会で、県人事

委員会の勧告に、物価高騰が予想され

るのでひとり反対したが、ロシアのウ

クライナ侵攻もあり予想以上の結果

となってしまった。４月から電気料金

がまた上がるが、町では節電（不要な

照明を消す）以外にどういう対策を考

えているか御提示いただきたい。 

(2) 物価高の割に人件費はそのままで

ある。町では賃金アップの対策を考え

ているか。お考えがあれば御提示いた

だきたい。 

(3) モンゴルとの交流は、前回の一般質

問で「検討する」とのことだったが、

私はモンゴルとは経済交流を進める

べきと考える。貿易・金融などがお互

いの利益にかなうと思う。特に青森銀

行を介して金融を考えるべきである。

モンゴルの銀行の普通預金利息は

６％もある。ぜひこのことを考え、検

討していただきたい。そのためなら、

モンゴルの大統領を名誉町民にすべ

きである。 

(4) ラジオ体操が１５時に防災無線か

ら流れている。私はラジオ体操は必要

と思うが、防災無線からの放送は迷惑

だという方もいるようである。町に苦

情も来ているようだが、今後どのよう

にしていくつもりであるか御提示い

ただきたい。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

    (5) コロナ禍対策も５月８日から大き

く変わる。そこで、町内中学生の沃川

郡への派遣を再開する考えはないか。 

また、今まで議会で上げたり議員とし

て提案したりした講師を呼ぶ考えは

ないか。 

・シンサイミライ学校で釜石の奇跡を

生んだ群馬大学教授：片田敏孝先生 

・羽咋市役所の臨時職員なのに首相や

ＮＡＳＡを巻き込みＵＦＯで町お

こしに成功した伝説の人：高野誠鮮

先生 

・ランチェスター戦略の講師でもある

青い森信用金庫職員：大橋先生 

・２０１５年ラグビーワールドカップ

で奇跡を生んだスポーツ心理学者

で心を鍛えるスペシャリスト：荒木

香織先生 など 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

４ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．地域おこし協力隊

員による観光とに

ぎわい創出につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地域おこし協力隊員の活躍の情報が

新聞、テレビ、ラジオ等で報道される度

に、なぜ当町に令和３年から４年と２年

続けて不在となっていたのか、残念な思

いがしていた。過去には立派に職責を果

たし、当町に移住し農業を営んでいる方

もいらっしゃる。再度募集を行い地域づ

くりのために力を発揮していただき、地

域のにぎわい創出と観光振興に役立て

ていただきたいと思う。 

ついては、当町において地域おこし協

力隊員を改めて募集し地域及び観光振

興に資するべく次の点について伺う。 

(1) 令和３年、４年と２年間不在となっ

たのはなぜか。 

(2) 過去において協力隊員として勤務

し、任期終了後に当町に移住し生計を

立てている方々は何名いるか。 

(3) 地域おこし協力隊員の推進要項、任

期、報酬等主なものは何か。 

(4) 当町の観光資源を掘り起こし、観光

事業を推進するためにも「五戸町観光

協会」の協力が欠かせないと思うが、

任意団体であるとの位置づけの中で

どのように関わっていくか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．上市川地区産地直

売所整備事業につ

いて 

 当町の基幹産業である農業や地場産

業の振興と活性化、にぎわいづくりを目

的とした、産地直売所を上市川地区に整

備、建設の計画が進められているが、そ

の進捗状況について伺う。 

ついては、計画規模、予算、財源、設

備等より具体的に次の点について伺う。 

(1) 施設全体の広さと、そのうち産直に

係る建物の面積、並びに売場面積につ

いてはいかがか。 

(2) 土地の取得、施設の整備費をどれく

らいと見積もっているか、また、その

財源はいかがか。 

(3) 施設建設計画などに産直施設等整

備実行委員会を組織し進めていると

のことだが、構成メンバーの産業種別

はいかがか。 

(4) 開設した場合に、産直に出品してい

ただける方々を何人と想定している

か、また、一人当たりの売場面積を何

㎡予定しているか、更に出品者の募集

方法についてはいかがか。 

(5) 施設の管理運営の組織と運営方法

はいかがか、また町との関わりはどの

ように考えているか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

５ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 児童相談所の一時

保護の仕組みと五戸

町の体制について 

全国では近年、子どもの虐待の報告件

数が増えており、それに伴い児童相談所

による一時保護の件数も増加している。

子どもの命を救うその一方で、厳密には

保護を必要としない家庭の子どもが過

剰に保護されてしまう事態が確認され

ており、これにより無用な被害を受けて

しまった御家庭は、元の生活に戻るのに

大変な御苦労をなさっている状況にあ

る。子どもの命を守る児童相談所の役割

の重要性は十分に承知しており、一時保

護も大切な制度であることは承知して

いるが、対応を誤ると問題のない御家庭

を傷付けてしまう。 

三戸郡内でもそれに類似した事案が

あったと聞き、身近でも起こり得る重要

な案件だと捉えている。 

そこで以下についてお伺いする。 

(1) 児童相談所の一時保護に関して、五

戸町はその運用にどのように関わっ

ているのか、御説明をお願いする。 

(2) 子どもが一時保護されたとき、保護

された御家庭はどのような対応がで

きるのか、御説明をお願いする。 

(3) 一時保護の結果、御両親をはじめ、

お子さんにも大変な心の傷を負わせ

てしまう場合がある。町はどのような

ケアを行っているのかお答え願いた

い。 

(4) 五戸町において一時保護の発生件

数はどの程度あるのか、過去１年間と

過去３年間の発生件数をお答え願い

たい。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

    (5) 一時保護という制度は、本当に虐待

を受けている子どもの命を助けるた

めに重要な機能であることを承知し

た上で、御両親を迷わせず、子どもの

傷を最小限とするやり方を取るのが

大切であると考えるが、五戸町は何ら

かの対策又は施策を講じていく予定

はあるか、お答え願いたい。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

６ 一 問
一 答 

川 村 浩 昭 １．五戸町立公民館に

ついて 

(1) 公民館の現状と、これから町として

町民のためにどのように活用してい

くつもりか。 

(2) 教育委員会が２階に入所している

がいつまで置くつもりか。 

(3) 旧鈴木宅の利用は考えているか。い

つ、どのようにするのか。 

(4) 公民館使用について、その料金が適

正だと思うか。その料金は幾らか。 

 

   ２．五戸総合病院につ

いて 

医師確保について努力しておられる

こととは思うが、その進捗状況はいかが

か。 

 


